

## Cultura convoca a artistas y artesanos para organizar nuevamente Artelda

23/02/2016



La concejala de Cultura, Belén Alvarado, ha anunciado que intentarán **recuperar la actividad Artelda**, y para ello se ha convocado a artistas, artesanos y personas interesadas en participar en esta **feria a la reunión que tendrá lugar el 1 de marzo, a las 20:30 horas, en el Centro Cívico de Elda**. Artelda se celebraba hasta hace unos meses en la Plaza Mayor de Elda, lugar donde se daban cita numerosos artesanos y artistas para dar a conocer su trabajo. Ahora **se está**

**estudiando un posible cambio de ubicación**, porque en los últimos meses esta feria ya no tenía el mismo tirón que tuvo en sus comienzos. Cabe recordar que este encuentro estuvo arropado por actividades que la hacía más atractiva para los visitantes, y la idea ahora es recoger las inquietudes de los participantes para darle un giro y recuperar este encuentro que atraía a gente de distintos lugares.